

# IWO

## Resmi AM Jumai dan Rozikin BD Mengambil Formulir Pendaftaran Calon Wakil Wali kota Semarang

Agung widodo - [KOTASEMARANG.IWO.OR.ID](http://KOTASEMARANG.IWO.OR.ID)

May 11, 2024 - 14:43



*(Foto Dokumen): Dr AM. Jumai, S.E., M.M dan Rozikin Subastian BD Mengambil Formulir Pendaftaran Penjaringan Calon Wakil Wali Kota Semarang dari Partai PDI Perjuangan, Bertempat di Jalan Untung Suropati No.12 Manyaran, Kantor DPC PDI-P, Kota Semarang, Jawa Tengah, Sabtu (11/05/2024).*

**KOTA SEMARANG-** Didampingi relawan dan beberapa tokoh ketua Ormas Kota Semarang, Dr AM. Jumai, S.E., M.M dan Rozikin Subastian BD terlihat bersamaan silaturahmi dan menyampaikan pernyataan serta mengambil formulir pendaftaran penjaringan Calon Wakil Wali Kota Semarang dari Partai PDI Perjuangan, bertempat di jalan Untung Suropati No.12 Manyaran, Kantor DPC PDI-P, [Kota Semarang](#), Jawa Tengah, Sabtu (11/05/2024).

Tepat pukul 13.00 wib kedatangan AM Jumai dan Rozikin BD, beserta perwakilan beberapa relawan pendukungnya disambut langsung Sekretaris DPC PDI-P [Kota Semarang](#), Kadar Lusman atau yang akrab disapa Pilus beserta Kader PDI-P lainnya.

Kedua figur muda Kota Semarang yang merupakan tokoh Ormas tersebut kompak menegaskan bahwa sudah saatnya yang muda berperan dan berani maju dalam kontestasi Pilkada Kota Semarang.



Kepada awak media, AM Jumai mengucapkan, rasa syukur Alhamdulillah secara resmi bisa bersilaturahmi ke kantor DPC PDIP untuk menyampaikan pesan pesan dan mengambil formulir pendaftaran penjaringan dari partai PDI-Perjuangan, yang memberikan kesempatan kepada masyarakat Kota Semarang untuk mencalonkan diri dalam Pilkada Kota Semarang.

"Tentunya kehadiran kami ini menjawab banyak pertanyaan dukungan dan aspirasi dari masyarakat juga tokoh-tokoh Ormas Kota Semarang, yang menanyakan kepada kami kepastian maju apa tidak dalam Pilkada Kota Semarang. Mudah-mudahan niat kami ini menjadi ikhtiar pengabdian anak muda dalam konstelasi politik Kota Semarang," ungkap AM. Jumai.

Lanjutnya, pesan yang ingin ia sampaikan (AM Jumai) atas kehadiran di kantor di PC PDI Perjuangan Kota Semarang itu adalah;

"Pertama memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada DPC PDIP yang telah menggagas adanya proses penjaringan calon pemimpin Kota Semarang yang dilakukan secara terbuka dan memberikan kesempatan kepada siapapun untuk bisa mendaftar".

"Kedua bahwa penjaringan ini tidak hanya sekedar untuk memperoleh pasangan Wali Kota dan wakil wali kota akan tetapi kita menginginkan adanya figur yang bisa menjadi pemimpin panutan di Kota Semarang yang berjiwa profetik alias nilai-nilai kerasulan yang ketiga bahwa dalam menentukan kepemimpinan di Kota Semarang tidak mengedepankan hanya sekedar dari sisi popularitas dan sisi kemampuan kapitalitas tetapi harus juga mengedepankan integritas, kapabilitas, moralitas dan loyalitas untuk kemajuan kota Semarang tercinta ini".

"Maka kami juga mendukung kepada masyarakat Kota Semarang yang sudah pengambil formulir melalui partai Demokrasi Indonesia Perjuangan ini siapapun kelak yang mendapatkan rekomendasi untuk selalu tetap istiqomah dan komitmen menjaga kota Semarang ini semakin kondusif dan semakin maju dan juga harus bisa mengawal Kota Semarang religion Center alias Kota Semarang sebagai Kota religius," pungkas AM. Jumai

Diketahui, AM. Jumai adalah salah satu Tokoh Agama dan juga sebagai Ketua Ormas di Kota Semarang, selain itu, juga masih tercatat sebagai pengajar/ Dosen dan Wakil Dekan di salah satu Universitas swasta ternama di Kota Semarang.

Hal senada disampaikan oleh Rozikin Subastian BD yang bersamaan mengambil formulir Calon Wakil Wali Kota Semarang untuk Pilkada Kota Semarang.

"bahwa Pilkada Kota Semarang sebagai momentum anak muda berperan dalam pengabdian membangun Kota Semarang," ungkapnya.

"Sudah saatnya anak muda mengambil peran terlibat aktif dalam politik, berani mengambil langkah untuk maju pada Pilkada Kota Semarang, Saya mendaftarkan diri sebagai bakal calon Wakil Wali Kota Semarang, tentunya sebagai anak muda, pastinya punya visi dan misi untuk membangun Kota Semarang lebih baik lagi. Setidaknya, kita bisa melanjutkan program-program yang baik dari pemerintahan sebelumnya, sedangkan yang kurang tentu kita akan perbaiki. Saya harap ini menjadi batu loncatan ke depan yang lebih baik lagi bersama pasangan nanti," ujarnya.

Kiprah Kemasyarakatan Rozikin BD sebagai salah satu Pengusaha sukses, yang saat ini menjabat sebagai Ketua PAPDA Kota Semarang, juga selaku Ketua DPD Warga Jaya Indonesia (WJI) Provinsi Jateng. Berkat kepiawaiannya merangkul tokoh-tokoh Ormas Kota Semarang, saat ini Rozikin BD masih tercatat sebagai Ketua Bidang Antar Lembaga Forum Komunikasi Ormas Semarang bersatu (FKSB) yang anggotanya lebih dari 463 Ormas dan LSM di Kota Semarang.

Redaktur: Adi-S